

Seite 1 von 3

1967-2017 **50 JAHRE**

LIONS CLUB KARLSRUHE BADEN

Pressemitteilung

Spendenübergabe des Lions Club Karlsruhe-Baden an die Stadt Karlsruhe für das "Scheff"-Projekt Club-Centennialactivity am 6. Mai 2017



(von links:) Daniel Klinger, Vizepräsident Lions Club Karlsruhe-Baden Wolfram Jäger, Erster Bürgermeister der Stadt Karlsruhe Uli Meinzer, Präsident Lions Club Karlsruhe-Baden Dr. Manfred Verhaagh, Club-Jugendbeauftragter Dr. Peter Gilbert, 1. Vorsitzender des Clubhilfswerkes Lions Hilfeverein Karlsruhe-Baden e.V.

10.000 Euro für schulergänzende Förderung von Flüchtlingskindern

Lions Club Karlsruhe-Baden unterstützt in seiner Centennialactivity im Lions Jubiläumsjahr das "Scheff"-Projekt der Stadt Karlsruhe zur schulergänzenden Förderung junger Flüchtlings- und Migrantenkinder.



1967-2017 50 JAHRE

LIONS CLUB KARLSRUHE BADEN

Karlsruhe. Im Rahmen seiner 50-Jahre-Jubiläumsfeier am Samstag, den 6. Mai 2017 überreichte der Lions Club Karlsruhe-Baden den Spendenscheck in Höhe von 10.000 Euro an Wolfram Jäger, Erster Bürgermeister der Stadt Karlsruhe. "Der Spendenbetrag soll symbolisch an das Lions Centennial, dem 100-jährigen Geburtstag der weltweiten Lions Organisation mit über 1,4 Millionen Mitgliedern erinnern", erklärt Clubpräsident Uli Meinzer, "und dem Lionsziel, im Jubiläumsjahr weltweit 100 Millionen Menschen zu helfen." Die Spende des Lions Clubs Karlsruhe richtet sich an die zahlreichen Kinder der Flüchtlingsfamilien, die in einem neuen Land, einer neuen Stadt und in einer anderen Kultur Orientierung und Halt finden müssen. Sie bedürfen einer vielfältigen Unterstützung, auch in Karlsruhe. Die Stadt Karlsruhe organisiert dies unter anderem mit dem stadteigenen Büro für Integration.

Insbesondere für die Schulen kommt im Umgang mit den Kindern der Flüchtlings- und Migrantenfamilien eine besondere Aufgabe zu. Im täglichen Schulunterricht gibt es aufgrund unterschiedlichster Herkunft und Bildungsgrundlagen oftmals nicht genügend Zeit, auf Einzelbedürfnisse der Kinder einzugehen. "Dabei haben die Lehrkräfte die wichtige Aufgabe, die individuellen Begabungen und die Potentiale der Kinder einzuschätzen. Die oftmals sehr unterschiedlichen schulischen Voraussetzungen und zu geringe Sprachkenntnisse verdecken machmal die wirklichen Begabungen. Das kann durch eine gezielte, individuelle Förderung der Schülerinnen und Schüler ausgeglichen werden, die die Arbeit der Schule ergänzt. Dann kann eine gute Integration auch in eine normale Schulklasse gelingen", berichtet Dr. Peter Gilbert, Vorsitzender des Clubhilfswerkes des Lions Clubs Karlsruhe-Baden und selbst Schulleiter eines Karlsruher Gymnasiums. Neben der Sprachförderung werden auch Mathematikkenntnisse schulergänzend vermittelt. Insgesamt erhöhen diese Maßnahmen die Chancen eines Flüchtings- und Migrantenkindes für eine gute Integration sowohl in der Schule als auch später in der Gesellschaft.



1967-2017 **50 JAHRE**

LIONS CLUB KARLSRUHE BADEN

Diese Chancenverbesserung für bedürftige Kinder und Jugendliche ist ein wesentliches Förderziel des Lions Clubs Karlsruhe-Baden. Neben der Flüchtlingsintegration fördert der Lions Club auch andere integrative Projekte in Karlsruhe mit Kindern unterschiedlicher Kulturen und Kindern mit Behinderungen. Im Lionsjahr 2016/17 kann der zweitälteste Lions Club in Karlsruhe auf sein 50-jähriges Bestehen zurückblicken. In den vergangenen 10 Jahren realisierte der Lions Club Karlsruhe-Baden mit seinen Activies über 40 Hilfsprojekte in einem Fördervolumen von über 300.000 Euro.

Karlsruhe, 8. Mai 2017

Internet: www.lions.de/web/karlsruhe-baden

